



La nouvelle Toyota GR Supra élue voiture la + chic !

Le 16 oct. 2019 - Nouveauté



Comme chaque année, NRJ organisait l'élection de « La voiture la + chic » au centre commercial Odysseum à Montpellier.

A cette occasion, une dizaine de véhicules étaient exposés sur le parvis du centre.

Cette année, Toyota Montpellier était présent avec deux véhicules : la **Toyota Corolla**, nouvelle *berline compacte hybride* sortie en mars 2019, et la *nouvelle GR Supra*, sportive emblématique de la marque.

Les visiteurs du centre commercial avaient une semaine pour voter pour leur modèle préféré parmi les marques représentées et c'est la *Toyota GR Supra* qui a remporté le titre !

La nouvelle GR Supra est la cinquième génération du coupé sportif légendaire. Fidèle à son ADN, elle offre un moteur 3,0 litres équipé d'un turbocompresseur à double entrée qui développe une puissance de 340ch, pour un couple de 500 Nm.

Les réservations, limitées à 900 unités pour toute l'Europe, ont été lancées fin 2018 pour des premières livraisons fin 2019. En France, seulement quelques distributeurs du réseau disposent d'un modèle d'exposition et votre concession Toyota Montpellier en fait partie ! Vous pouvez donc venir l'admirer dans le showroom de la concession.

Pensez à covoturer #SeDéplacerMoinsPolluer